

wer die Schönheit angeschaut ...

Erich Kissing ist 1943 in Leipzig geboren, wo er auch heute lebt und malt.

Im Malunterricht an der Abendakademie der Hochschule für Grafik und Buchkunst Leipzig von 1961 bis 1964 lernt er vor allem, Natur und lebende Modelle genau zeichnerisch darzustellen. Jede sich bietende Gelegenheit nutzt er, um vor der Natur zu zeichnen. Von 1965 bis 1970 studiert Kissing an der Kunsthochschule in Leipzig. Sein, ihn als Maler und Künstler entscheidend prägender, Lehrer ist Werner Tübke.

Seit 1970 ist Erich Kissing als freischaffender Künstler tätig. Mit seinen bisherigen Werken hat er eine gleichermaßen realitätsbezogene wie symbolhafte figurenreiche Bilderwelt geschaffen. *bb*



Junge Bacchantin im Atelier nun auch als Weinetikett in der Weinetiketten-Edition Erich Kissing

Erich Kissing,
Junge Bacchantin im Atelier, 2015.
Eitempera, Öl auf Hartfaser, 120 x 61 cm

